

Profesores asociados de la UV en huelga: una protesta legítima - El Mundo - 19/01/2018

Profesores asociados de la UV en huelga: una protesta legítima

YA SE SABE que cualquier campaña electoral —no sólo en el ámbito político— es seguramente el mejor momento que tiene un colectivo de trabajadores para forzar a una mejora de sus condiciones laborales. O, al menos, para presionar y arrancar alguna que otra promesa electoral. En este sentido, la protesta de los profesores asociados de la Universitat de València (UV) sólo puede entenderse desde esa lógica, con lo que hay que asumir que tienen toda la legitimidad para llevarla a cabo. La huelga indefinida a la que llama la plataforma que los agrupa —en la UV trabajan más de un millar— puede tener importantes repercusiones. Ya no simplemente por-

que coincida con el periodo de campaña electoral, sino porque afectará sin duda a multitud de alumnos si tiene un seguimiento amplio. Es cierto que la UV poco margen de maniobra ha tenido en estos años de crisis con la losa de la tasa de reposición, pero también lo es que se ha pervertido la figura del asociado en esta y otras universidades. El abuso en el uso de esta figura es generalizado precisamente por ser mano de obra más barata. En esto tienen razón los asociados, aunque tampoco pueden pretender equiparar sus condiciones a las del resto del PDI, pues no dejan de ser profesionales que en teoría tienen un trabajo ajeno a la universidad.